

## PRESIDENTE LAGOS: "EL 93% DE LAS AGUAS SERVIDAS DE LA QUINTA REGIÓN SERÁN TRATADAS"

Así lo afirmó el Mandatario al inaugurar la planta de tratamiento de aguas servidas de Quillota. Agregó que esta iniciativa, junto a las obras de San Felipe y Los Andes, implica la descontaminación del río Aconcagua y del estero de Limache, cuyas aguas "volverán a circular limpias, sin infecciones, sin peligros para la salud de las personas y finalmente como la naturaleza las creó".

En la oportunidad, destacó que estos proyectos de infraestructura son posibles gracias a la labor conjunta de los sectores público y privado.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dio inicio este mediodía a la puesta en marcha de la planta de tratamiento de aguas servidas de Quillota, oportunidad en la que destacó que junto a las plantas de San Felipe y Los Andes, "el 93% de las aguas servidas de la V Región serán tratadas", por lo que el río Aconcagua y el estero de Limache estarán libres de contaminación de residuos domésticos. "Por primera vez desde que el hombre llegó a este valle, las aguas del río Aconcagua y del estero Limache volverán a circular limpias, sin infecciones, sin peligros para la salud de las personas y finalmente como la naturaleza las creó", aseguró el Primer Mandatario.

Durante el encuentro, al que asistió el Intendente de la Quinta Región, Marco Nuñez, y el presidente de Esval, Edmundo Dupré, el Jefe de Estado señaló que las tres obras significaron una inversión de 20 mil millones de pesos y resaltó que "este avance se hizo dos años antes de lo que estaba presupuestado y un año después de que fuimos capaces de descontaminar las playas".

Junto con indicar que estas iniciativas beneficiarán a una población promedio de 360 mil personas, el Presidente Lagos subrayó la complementariedad público-privada que hace posible estos avances. "Quiero dar un testimonio de reconocimiento como Presidente de este país, a lo que se ha hecho en conjunto con el ámbito privado, con sus capitales, y con su apuesta por Chile", sostuvo el Mandatario.

En este sentido, destacó la señal del mercado internacional de acoger favorablemente el bono soberano de mil millones de dólares colocado en el día de ayer en Nueva York por el Ministro de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre, con una tasa de interés del 5,62%. Al respecto, señaló que ello responde a la confianza que en el extranjero se tiene de nuestra economía. Sobre esto último, aseguró que el tener acceso a este mecanismo permite continuar con los programas sociales impulsados por el Gobierno. "Con esos mil millones avanzamos más rápido en salud, en educación, en aquellas cosas que si no las hace el Estado de Chile, si no las hace el gobierno no las hace nadie, y para eso es el bono", sostuvo.

Finalmente, el Jefe de Estado anticipó que la puesta en marcha de las plantas de tratamiento de aguas servidas implicará un alza promedio de 1.400 pesos en las tarifas de aguas para los usuarios. No obstante, consideró que este aumento en las cuentas de consumo "es lo que nos permite tener la seguridad de que todos los puestos de trabajo que tenemos aquí, en este valle, van a entrar sin problemas a los mercados de Europa o de Estados Unidos, porque las aguas no van a estar contaminadas".